

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Friedrich Crüger.

Crüger, Friedrich
Halle (Saale), 1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191499](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191499)

88
Fridericus Crüger Neo-Markicus natus
Prisena patre senatore a^o 1678
Abhinc ad annum usq^{ue} decimum sextum
in ea urbe conuictu^s paternam fre-
quentavi scholam. Et a 1694. vasi-
patentium meorum Landsbergam cis
Warttham me contuli, ibi per qua-
dringentam vitam studijs dei. Hoc deni-
poris spatio praterlapso Rüllin^{is} scho-
lam frequentavi biennium. Inde
singulari clementissimⁱ Numisⁱ dicti
Italiam perii anno superiori die
16 Junij. Annuum aetatis iam exco-
vigessimum secundum. Sicuti De^{us} scy
mei curam benignè egit; sic providen-
tissimⁱ testator facta est. Eum
nempe d. 10 May h. a. in numerum bene-
ficio fruientem receptus sum in Cris-
toph^o. Fuit benignissim^{us} De^{us} in
oia in me collata beneficia grato agi-
ca animo et oia mea studia in honorem
Dei et proximi utilitatem dirigam f
Domini Nostri Jesu Xpi. amen